



# Avanza en comisión aval a Cuenta 2022

MARTHA MARTÍNEZ

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados aprobó la Cuenta Pública correspondiente a 2022, a pesar de que reporta un faltante de 29 mil millones de pesos, que no han podido ser recuperados ni solventados.

El dictamen fue avalado con 34 votos a favor de Morena y sus aliados y 11 votos

en contra de los legisladores de la Oposición.

El panista Héctor Saúl Téllez indicó que de acuerdo con la fiscalización de la Cuenta Pública 2022, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) determinó un monto observado que está probablemente bajo observación de corrupción y que asciende a 32 mil 894 millones de pesos.

De ese monto, agregó, só-

lo se ha recuperado 9.5 por ciento, es decir, 3 mil millones de pesos, lo que representa el monto más bajo de todas las cuentas públicas anteriores.

“Se han dejado bajo observación alrededor de 29 mil millones de pesos que al día de hoy no han podido ser recuperados ni han podido ser incluso solventados por las principales entidades que han sido fiscaliza-

das”, advirtió el diputado de Acción Nacional.

El legislador subrayó el caso del Tren Maya, construido por Fonatur, entonces a cargo de Javier May y hoy Gobernador de Tabasco, que dejó en 2022 un monto de 785.2 millones de pesos bajo observación, así como un sobrecosto del triple de lo que, de acuerdo con el Gobierno federal, sería su costo original.